

Gedenken an Schwester Karin Franke

EIN STERN IST GEFLOGEN

MIT INNIGEM NACHDENKEN, ANDENKEN, GEDANKEN:...

ES GIBT MENSCHEN IM LEBEN, SIE STEHEN AN DER VORDERSTEN FRONT,

MACHEN DEN ALLERWICHTIGSTEN SCHRITT IN DER PATIENTINNEN BETREUUNG

SIE MERKEN DIE DRINGLICHKEIT, LOTZEN ZUR RICHTIGEN ÄRZTIN, ARZT, MEDIZINISCHEN STELLE,

WIE BEI BEDARF AN DIE NOTFALLABTEILUNG ODER DRINGLICH ZU DER RICHTIGEN SPEZIAL
AMBULANZ,

DAMIT BASTELN SIE DIE ERSTEN SCHRITTE DER LEBENSWICHTIGEN BEHANDLUNG.

DANN WIRD DIE PATIENTIN, DER PATIENT BEHANDELT

UND

DIE PERSON DER ERSTEN ANLAUFSTELLE SEI ES AM TELEFON, SEI ES AM AMBULANZSCHALTER

OFT VERGESSEN

DURCH IHRE INTERVENTION DIESER PERSON KONNTE ABER DIE PATIENTIN, DER PATIENT SEINE
HEILUNGSSCHRITTE ERREICHEN....

Diplomierte Gesundheits-und Krankenschwester, DGKS, Schwester Karin Franke

war / ist eine der leuchtenden Beispiele,

Die diese ersten " Hilfe" Schritte überdurchschnittlich beherrschte, zusätzlich

Hatte sie ein Gespür für das WESENTLICHE,

sodass Vielen wichtigst geholfen werden konnte.

Ich habe noch nie gehört, dass sie sagte, "Jetzt muss ich gehen, Dienstzeit ist beendet"

NEIN, SIE WAR ÖFTERS LÄNGER DA, AUCH WENN DER AMBULANZSCHALTER AUS BESTIMMUNGS
GRÜNDEN ZUGEMACHT WERDEN MUSSTE.

(Erst in SPÄTEN 2000er hatte die Ambulanz nach offiziellem Dienstschluss noch offen)

Zu meiner aktiven Zeit machte ich ständig lang Ambulanz.

Die Karteien waren ohnehin alle immer korrekttest vorbereitet.

ABER.....

WENN ES KOMPLIZIERTE MEDIZINISCHE FRAGESTELLUNGEN GAB,

WARTETE DGKS Schwester KARIN, AUF den ABSCHLUSS MEINER AMBULANZ AN DEM TAG,

ALLES VON SICH AUS !!!!!!,

DURCH IHREN BEISPIELHAFTEN IDEALISMUS,

HINTER GESCHLOSSENEM SCHALTER ,
DAMIT ICH, WENN NOTWENDIG UNTERSTÜTZUNG BEKOMME.

ES GIBT NOCH VIELES GUTES, RÜHRENDES, BEWEGENDES ÜBER
DGKS SCHWESTER Karin Franke
zu erzählen.

Ich schreibe gerne das WORT "Schwester", weil das Wort etwas ZAUBERHAFTES
in sich trug.....

Es war sowieso eine andere Zeit, indem die medizinischen Berufe nicht durch
"Ladenschlusszeiten" regiert wurden.
Es zählte nur das Engagement der Tätigen....

SIE DARF NICHT VERGESSEN WERDEN.

Möge sie in Frieden ruhen.

Herzlichst

Dr. Çiçek Wöber-Bingöl 🐾